
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 17 GENNAIO 2017 

 

Alle ore 20.00 presso la sede della Scuola Secondaria di I grado in via O.Steffenini si riunisce il Consiglio 

d’Istituto. 

Sono assenti: Ferrari, Lanza, Gallarati, Arensi. 

Primo punto all’ordine del giorno 

Approvazione seduta precedente: si corregge la data 29 dicembre con 09 dicembre, alle date 2,3,4 

dicembre si aggiunge il 5 dicembre. Si approva all’unanimità. 

Secondo punto all’ordine del giorno 

Si vota per surroga Marilena Vitale con Eleonora Dragoni all’unanimità. 

Terzo punto all’ordine del giorno 

Il dottor Steffenini dà lettura della relazione che qui si allega. 

Segue discussione: 

Docente Artemisio: creare una sezione in più di scuola materna all’interno dello stabile della Scuola 

Primaria. In tal modo si lascerebbe la possibilità ai genitori si scegliere fra scuola privata e statale. 

Dott. Steffenini: una sezione in più di scuola materna non risolverebbe il problema in quanto le proiezioni 

per i prossimi anni rilevano comunque numeri non sufficienti a mantenere una soglia di sicurezza per il 

raggiungimento dei 600 alunni. 

Sig.Benzoni: alla scuola materna statale si accettano iscrizioni di bambini anticipatari , questo perché 

comunque rimangono dei posti disponibili 

Sig.ra Mazza: molti genitori presentano domanda di iscrizione solo all’asilo Rosalinda perché hanno 

punteggi troppo alti e di conseguenza ritengono di avere poche possibilità di essere accettati alla materna 

statale.  Molti genitori della scuola primaria di Miradolo avrebbero espresso  la volontà di iscrivere i figli alla 

nostra scuola  primaria e lo stesso per la materna di Camporinaldo. 

Docente Daccò: promuovere il nostro Istituto presso altri Comuni limitrofi non è una soluzione definitiva ( si 

ricorda la precedente esperienza con la dirigente prof.ssa Gambarini). Cercare una soluzione con un 

accordo con Comuni limitrofi, anche se ciò comporterebbe la perdita di alcuni vantaggi( es. posti in più di 

organico). 

Docente Boldrini: accorpare scuole come quella di Miradolo comporterebbe che alcuni docenti di San 

Colombano sarebbero poi condivisi con Miradolo. 

Sig.ra Mazza: Cosa può contrapporre il Comune di San Colombano a ciò che offre il Comune di Villanterio da 

cui ora dipende Miradolo? 

Sig.Benzoni: ripropone una commissione per promuovere il nostro istituto e valutare il percorso per 

risolvere il problema del sottodimensionamento. 



Dott.Steffenini: ribadisce che  riguardo la proposta del Comune di Borghetto Lodigiano per un 

accorpamento del nostro Istituto è assolutamente necessario prendere una decisione. 

Dott.ssa Negri: invita il Dottor Steffenini a prendere contatti con il Comune di Miradolo in merito alla 

possibilità di un accorpamento. 

Quarto punto all’ordine del giorno  

Variazione calendario scolastico: 

Per consentire ad alcuni docenti della Scuola Primaria di effettuare un viaggio di 4 giorni in Irlanda 

all’interno del Progetto Erasmus ( visitare i luoghi irlandesi ed approfondire i contatti con la scuola di 

Bangor) si renderebbe necessaria la chiusura della Scuola Primaria il 24 aprile. Nello stesso tempo si chiede 

per tale giornata anche la chiusura della Scuola Secondaria per evitare che si creino difficoltà organizzative 

soprattutto in quelle famiglie che hanno figli in entrambi gli ordini di scuola. 

Si approva con 11 favorevoli e 3 contrari 

Si propone inoltre la chiusura della segreteria per il 24 aprile e il 14 agosto: si approva con 13 favorevoli ed 

1 astenuto. 

Quinto punto all’ordine del giorno 

Ratifica criteri di accoglienza 

La Dirigente chiede al Consiglio d’Istituto la ratifica del criterio di precedenza già inserito nella domanda di 

iscrizione in data 05/01/2017, criterio di appartenenza al Comune di San Colombano già utilizzato per il 

precedente anno scolastico. 

Si approva all’unanimità. 

Sesto punto all’ordine del giorno: 

Progetto Educazione alla Salute:  la preside espone il progetto di educazione alla salute, la sue importanza e 

fattibilità in particolare per la scuola Primaria che può usufruire di 2 ore di intervallo mensa, prevedendo 2 

camminate a settimana. Riferisce che il Collegio Docenti si è preso del tempo per riflettere, mentre la 

Prof.ssa Artemisio ha proposto per la secondaria in alternativa giochi di movimento ( salto della corda,….). 

In merito al progetto proposto dalla Sig.ra Vidali ( life skills) la Prof.ssa Magrotti prenderà visione del 

progetto. 

Ottavo punto all’ordine del giorno 

La dirigente informa che il Collegio Docenti ha approvato il progetto proposto dall’insegnante Canofari di 

Arte che comporterà la realizzazione di una mostra in memoria di I.Lacchini. E’ stato inoltre approvato il 

progetto del Prof. Accurso( organico potenziato) per formare una band musicale all’interno della Scuola 

Secondaria: il progetto prevede la permanenza a scuola, di coloro che aderiranno, il martedì pomeriggio 

dalle 13.35 alle 15.45. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 



Settimo punto all’ordine del giorno 

Tabelle di ripartizione del Bonus premialità docenti 

Il Dirigente legge i grafici relativi alla ripartizione. 

La cifra da ripartire di circa 15050 euro  di cui solo l’80% è ad oggi disponibile è stato distribuito: 

1^ fascia coloro che hanno totalizzato un punteggio fra 1 e 20 punti     (25 docenti) 

2^ fascia   coloro che hanno totalizzato un punteggio fra 21 e 43 punti ( 7 docenti) 

3^ fascia coloro che hanno totalizzato un punteggio fra 44 e 100 punti (25 docenti) 

Il Consiglio si chiude alle ore 23.40. 

 

                                                                                                                                                         Il segretario 

                                                                                                                                                      Carla De Silvestri 


